

Zur Reichsgesundheitswoche!

Das 1. Buch liegt vor:

FALSCHES SCHAM

Das Buch der Aufklärung!

Vier Episoden aus dem Leben eines Arztes
von Dr. Curt Thomalla

100 photograph. Abbildungen ergänzen und vertiefen das Verständnis des Lesers!

Für jeden Gesunden
das Volksbuch

Für die Jugend,
Eltern und Erzieher

Für jeden Kranken
das Volksbuch

Zur Verhütung und Heilung von Geschlechtskrankheiten

Die wertvolle Bereicherung jeder Schul- und Volksbibliothek

Professor Dr. Adam, Direktor des Kaiserin-Friedrich-Hauses, Generalsekretär des Reichsausschusses für hygienische Volksbelehrung, schreibt:

... Ein solches Buch würde nach meinem Dafürhalten in jede Volks- und Schülerbibliothek, in die Hand jedes Abiturienten, Fortbildungsschülers, überhaupt jedes jungen Menschen beiderlei Geschlechts, nicht zuletzt auch in die Hände verantwortungsbewußter Eltern gehören.

Preis Rm. 5.— ordinär

Künstlerisch wirkungsvolle Plakate für das Schaufenster vorhanden. Begeisterte Pressestimmen liegen vor.



In der Kulturbücherei erscheint weiter:

AUF DEN SPUREN DER AZTEKEN

von Professor Dr. A. Goldschmidt

Mit 60 Bildtafeln

Professor Dr. Goldschmidt war der Expeditionsleiter der im Auftrag der Ufa in das Innere von Mexiko gesandten Expedition. Das mit reichem Bildermaterial versehene Werk veranschaulicht uns die Kultur vergangener Jahrhunderte Mexikos und zeigt uns gleichzeitig das Leben der jetzigen Einwohner im Innern Mexikos. Professor Goldschmidt bringt in dem begleitenden, umfassenden Text voll spannender Momente das Mexiko-Buch, das in dieser Art einzig dasteht.